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der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister fur Öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Transportgenehmigungen im Land Niederösterreich 

Immer wieder gibt es Diskussionen über die Verteilung von bilateralen BRD~Genehmigungen. 

Die Vergabe dieser Genehmigungen, sowie auch jene der Ökopunkte, ist an die Länder 

übertragen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister fur Öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr nachfolgende 

Anfr ag e: 

1. Wieviele bilaterale BRD-Genehmigungen gab es fur 1991, 1992 und 1993? 

2. In welchem Verteilungs schlüssel wurden diese auf die Bundesländer aufgeteilt? 

3. Ist Ihnen bekannt, daß verschiedene Frächter Genehmigungskarten an andere weiterverkaufen? 

4. Ist Ihnen das Problem der Fertighausfirma ELK bekannt? 

wenn Ja: 

Ist die ÖBB in der Lage Fertigteilhaustransporte in die BRD fur die Firma ELK durchzufuhren? 

wenn Ja: 

In Welchem Ausmaß? 

In welcher Zeitabfolge? 
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